

Willkommen bei OKAPI

Eure Kölner Initiative von und für Adoptiv- und Pflegefamilien

https://www.okapi.koeln

Wir stärken und vertreten Adoptiv- und Pflegefamilien im Kölner Raum, indem wir eine selbstorganisierte Gemeinschaft bilden. Bei uns findet Ihr Austausch und Unterstützung und eine Vielzahl von Aktivitäten, darunter Ausflüge, Feste und Freizeiten. Wir veranstalten Fortbildungen für Adoptiv- und Pflegefamilien. Wir beraten z.B. bei Neuinteresse und unterstützen dabei, die richtigen Ansprechpartner in Krisen zu finden. Wir setzen uns aktiv für die Interessen unserer besonderen Kinder ein und vertreten sie gegenüber dem Jugendamt und der Öffentlichkeit.

Wir sind offen für neue Mitglieder und Interessierte, die sich für die Ziele von OKAPI engagieren möchten. Lasst uns gemeinsam wachsen.

Werdet noch heute Teil von OKAPI.